

## NAMEN & NACHRICHTEN

Münchner Merkur - Powered by Dow Jones ·

DE | August 08, 2022 · 12:00am

Dießen

Landtagsabgeordnete besucht Klinik-Kloster Wie gelangen Menschen mit einer psychosomatischen Erkrankung an einen zu ihren Bedürfnissen passenden therapeutischen Behandlungsplatz? Welche Behandlungsformen gibt es in den Einrichtungen der Region? Welche Faktoren spielen in der Behandlung eine Rolle? Und wie gelingt nach der stationären Behandlung der Schritt in einen stabilen Alltag? Mit diesen Fragen wandte sich Ruth Waldmann, SPD-Abgeordnete im Bayerischen Landtag, im Rahmen ihres Besuches an das ärztliche und psychologische Leitungsteam der Psychosomatischen Klinik Kloster Dießen, um sich ein detailliertes Bild über das Behandlungskonzept und die aktuelle Situation der Klinik zu machen. Besonders beeindruckt zeigte sich die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion in Bayern dabei von den außergewöhnlichen Voraussetzungen, die die Grundlage für das umfassende therapeutische Angebot des Hauses schaffen. Denn die heilsame Atmosphäre des ehemaligen Klosters, gepaart mit einer hohem medizinischer Qualität und Räumlichkeiten zum Wohlfühlen bilden einen besonderen Dreiklang, der die Genesung psychosomatisch erkrankter Menschen fördert. Eine wichtige Rolle spielen auch Natur und Kultur der ehemaligen Klosteranlage und der Gegend rund um Dießen. „Das Angebot der Klinik stellt für Dießen eine Bereicherung dar. Es ist ein Glück, dass die Klosteranlage so behutsam und nachhaltig saniert werden konnte,“ hob Ruth Waldmann heraus. „Es ist beeindruckend, wie sich die Klinik in der relativ kurzen Zeit Ihres Bestehens bereits etabliert hat und so für Menschen mit psychosomatischen Erkrankungen zu einem wichtigen Hafen geworden ist. Das ist vor allem in Hinblick auf die Covid-Pandemie aktuell besonders wichtig“, resümierte Ruth Waldmann. Die Psychosomatische Klinik Kloster Dießen bietet im Übrigen wieder verschiedene Veranstaltungen für die interessierte Öffentlichkeit an, darunter das Literaturfestival am 9. und 10. September mit „Lesungen am Rande des Nervenkostüms“ und eine Autorenlesung mit der Schauspielerin Michaela May am 14. September. Weitere Informationen dazu gibt es im Internet unter [psychosomatik-diessen.de/ueber-uns/veranstaltungen](https://psychosomatik-diessen.de/ueber-uns/veranstaltungen). mm

Herrsching